



España y Reino Unido llegan 'in extremis' a un principio de acuerdo que permite "levantar la verja" en Gibraltar La ministra de Exteriores, Arancha González Laya, ha confirmado este jueves que España y Reino Unido han llegado a "un principio de acuerdo" sobre Gibraltar "que servirá como cimiento como un futuro tratado entre Reino Unido y la UE en lo relativo a Gibraltar"; ha añadido. De acuerdo con el texto, se aplicará Schengen a Gibraltar y "se levanta la verja"; ha aclarado la ministra.

[Ampliar](#)